

Christine Wörlen – Bewerbung als Sprecherin BAG Energie



Liebe Freundinnen und Freunde,

klimaneutral leben – unser Traum. Dafür ist ein klimaneutrales Energiesystem unabdingbar. Wir wollen das und wir wollen das schnell!

Seit den letzten Wahlen in der BAG bin ich Eure Ko-Koordinatorin des AK Energiemarktdesign. Ich habe es schon in meiner letzten Bewerbung geschrieben und es gilt immer noch: Die Moderation dieser Diskussion macht sehr viel Spaß. Und wir sind ja auch sehr produktiv! Wir haben Euch in den letzten Jahren jährlich ein Positionspapier vorgelegt, das stets Eure Zustimmung gefunden hat – vielen Dank also für Euer Vertrauen in unsere Arbeit im AK!

Seit Juni 2023 habt Ihr mir auch noch das Amt als stellvertretende Sprecherin anvertraut. In meiner Bewerbung hatte ich versprochen, dass ich mich um die feministische Energiepolitik kümmern möchte. Sorry, dazu bin ich leider noch nicht gekommen. Denn erst mal habe ich auf der letzten BAG Sitzung einen Prozess zur Unterstützung der LAGn losgetreten, die ich jetzt mit einem neuen Sprechteam gerne weiterführen würde. Und weitere Themen sind dazu gekommen: Die BNetzA hat eine Netzregulierungsreform ausgerufen. Auf EU- und Bundesebene sind Diskussionen zur Strommarktreform im Gange, und dann war da ja noch die Wärmewende, eine Antriebswende und ein Wasserstoffausbau... Es gibt also viel zu tun.

Um diese Diskussionen fachkundig zu begleiten, brauchen wir eine starke BAG und ein starkes Sprechteam. In der letzten Zeit haben wir im Sprechteam viele Erfahrungen gesammelt, in welcher Form wir die Anliegen und Positionen der BAG gut formulieren und im „Rest“ der Partei effektiv einbringen können. Diese würden wir in dieser bewegten zweiten Hälfte der Legislaturperiode gerne nutzen. Um dies zu tun und auf meiner Arbeit in den letzten Jahren aufzubauen, bewerbe ich mich daher nun als Sprecherin Eurer Bundesarbeitsgemeinschaft Energie.

Beruflich bin ich übrigens seit 1999 national und international im Energiesektor unterwegs, vor allem in der Evaluation von Förderprogrammen und in der Politikberatung. Parteiintern arbeite ich auch noch in der LAG Energie Bayern als stellvertretende Sprecherin mit und bin Beisitzerin bei meinem KV Donau-Ries.

Ich würde mich also freuen, wenn Ihr mich wählen würdet! Dann machen wir zusammen die Welt ein bisschen grüner.

Sonnige Grüße,

Christine

Kontakt: Christine Wörlen; christine@woerlen-inter.net; 01522 1971234